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Protokoll

Jahreshauptversammlung (JHV) der Zukunftsinitiative lnnenstadt Neuss e'V. (ZlN)

am 9. September 2421+

+

Beginn:
Ort:
Teilnehmer:

Sitzungsleitung:
Protokollführung:
Beschlussfähigkeit
Verteiler.

19:30 Uhr
Neuss, Restaurant Essenz, Mühlenstraße (Bürgergesellschaft)

aus dem Vorstand: Frau Hapke, Frau Müller, Frau Wisbert, Herren Napp-

Saarbourg, Badort, Sturm, Meyer, Werz, Schuppenhausen, sowie 21ZlN-
Mitglieder gem. Anwesenheitsliste
Herr Christoph Napp-saarbourg, Vorsitzender des ZIN e.V.

Frau Anna Lutter
siehe TOP 1 und 2
alle Vorstandsmitglieder, Veröffentlichung des Protokolls auf der Homepage

des ZIN e.V., zusammen mit dem Power-Point- (PPT)- Vortrag zur JHV.

TOP 1: Begrüßung
- Der Voisitzendä Herr Napp-Saarbourg begrüßte die Teilnehmer und Gäste der JHV

und stellte fest, dass dazu form- und fristgerecht eingeladen wurde. Er stellte ferner

fest, dass keine Anträge zur Satzungsänderung gestellt wurden.
- Herr Napp-Saarbouig erläuterte, dass aufgrund der Corona-Krise in 2020 keine JHV als
präsenzveranstaltung stattfinden konnte. Die Berichterstattung unter TOP 4 der

Tagesordnung umfasst daher die Rechnungsjahre 2019 und 2020.

- bie JHV 2021fand unter Einhaltung der 3-G-Corona-Regeln statt.

- Wegen der zunächst fehlenden Beschlussfähigkeit (s. TOP 2) wurde die Versammlung

durch-den Vorsitzenden geschlossen und nach einer kurzen Pause wieder eröffnet.

TOp 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung der Tagesordnung und des

Protokolls der JHV 2019
Da die nach der Satzung erforderliche Stimmen-Mehrheit von 53 Stimmen wurde durch 21

anwesende Mitglieder und weitere 15 vorliegende Vollmachten nicht erreicht. Deshalb wurde die für

1g.30 Uhr anbeiaumte Tagung geschlossen und um 19.45 Uhr erneut durch den Vorsitzenden

eröffnet.
Diese war nun lt. Satzung, unabhängig von der Anzahl der Erschienenen beschlussfähig.

Die Tagesordnung und däs protokoli der JHV 2019 wurden ohne besondere Aussprache einstimmig

von der Versammlung genehmigt.

TOP 3: Formelle Aufnahme neuer Mitglieder
Die Liste der neuen Mitglieder wurde zur Kenntnis genommen. 16 neue Mitglieder konnte ZIN

gewinnen, davon sogar 9 in der Hochphase der Pandemie'

X:\protokoll JHv-2021.docxJahres-Hv ZIN 2021, Protokoll, 2. Fassg'

Drüo*faly.@i2022
IBAN: DE40 3055 0000 0093 3563 92

BIC: WELADEDNXXX

Vereins-Nr.: VR 2524, Amtsgericht Neuss

Umsatz-ldentifikationlNr.: DE 266 777 697



ZIN-JHV 2021 vom 9.9.2421
Seite: 2/ 4

TOP 4: Vorstandsberichte
a) ZIN-Aktiviläten (Rückblick ?019 und 2Q20, AushliqK auf 2021)

- Vorstellung der Aktivitäten durch den Vorsitzenden und Hern Werz
- in der Coronazeit ab Mäz 2020 konnten von 39 geplanten Aktionen/Events 27 1= 70 %)

umgesetzt werden. 2021 wurden alle geplanten Aktionen umgesetzt bis auf ,,Neuss blüht

aufi; es wird erwartet, dass bis Jahresende 35 von 39 Events stattfinden (= 92 o/o).

- Ein besonders wertschätzender Applaus ging an Herrn-Werz für seinen Einsatz die

ZIN-Mitglieder in der Pandemie stets auf dem aktuellen \Mssensstand zu halten.

Hauptthema waren die Vorgaben der Corona-Schutzverordnung und deren

Einschränkungen bzw. Vorsichtsmaßnahmen. Teils mehrmals wöchentlich wurden die

M itg I iede r d u rch den Zl N-Newsletter inform iert.

- Die Berichterstattung der Presse wurde zusammengefasst. Diese dokumentiere
anschaulich welche Leistungen für die Neusser Citybesucher auch während der
Pandemie fortgeführt wu rden u. a. : Weihnachtsbeleuchtung, Ostereier,

Blu menschmutk, Rein ig ungs- u nd Pflegemaßnahmen, Deko-Vasen, historische

Straßenbahn, Rikscha-Fah rten'
- Unter dem Thema ,,Streit gab's auch" wurde die gegenteilige Positionierung von

ZIN und VERDI thematisiert bei der es um die Zustimmung zu ,,Verkaufsoffenen
Sonntagen" ging.
- Des-Weiteren war der,Verkehrsversuch Sebastianusstraße" ein Punkt, über den

mit pro und contra in der Presse berichtet und auch diskutiert wurde.

b) Vorstelluno des Jahresberichts 2019 und 2020 mit Planuno 2021
- Zu Beg'nn erklärte Herr Meyer die besondere Situation in der Pandemie und das

sich daraus ergebende Vorgehen zum Umgang mit Mitgliedsbeiträgenin2021
- in einem ersten Schritt, im April, wurden zunächst die Mitgliedsbeiträge von den

Z;N-Mitgliedern eingezogen, welche nicht so stark von der Pandemie betroffen waren.

Die weiteren Mitgliedsbeiträge wurden in einem zweiten Schritt, im August,

eingezogen.
- ln- 201-g standen Einnahmen von 114.903 € Ausgaben von 128.92A € gegenüber,

2O2O betrugen die Einnahmen 90.214 €, die Ausgaben 86.187 €. Zum Jahresende

2020 betrug der Kassenbestand wegen 34.865 €.
- Die Planung für sieht 90.000 € Einnahmen bei 124.296 € Ausgaben vor.
- Herr Meyeigab die Prognose ab, dass ZIN cä.20o/o weniger Einnahmen erhalten

wird, da §tanOgebUhren aus Märkten und Veranstaltungen nicht erwirtschaftet
werden konnten.

c) Zu beiden Berichten erfolgten auch auf Nachfrage des Vorsitzenden keine

Wortmeldungen.

TOP 5 Bericht der Kassenprüfer 2019 und 2020 und Entlastung des Vorctandes für
diesen Zeitraum
- Beide Kassenpräfer der Jahre 2019 und 2020, Herr Kaiser und Frau Kirschberg, nicht

abkömmlich waren, trug Herr Manfred Kinna, Steuerberater und Z|N-Mitglied die

Prüfungsberichte beider Jahre vor. Die letzte Prüfung erfolgte am 09.06.21.
- Die Kässenprüfer bescheinigten schriftlich dem Finanzvorstand Georg Meyer eine

beanstandungsfreie Arbeit.
- Herr Kinna beantragte, dem Schatzmeister Herrn Meyer die Entlastung für beide Jahre zu
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erteilen. Die Versammlung erteilte diese einstimmig (bei Enthaltung des Betroffenen).
- Danach bat er die Versammlung um Entlastung des Vorstandes. Diese erfolgte ebenso
einstimmig (bei Enthaltung der Betroffenen).

TOP 6: Wahlen zum geschäftsführenden Vorstand
- Wegen der in 2020 ausgefallenen JHV standen alle drei Mitglieder des geschäftsführenden

Vorstandes zur Wahl.
- Für die Wahl des Vorsitzenden tibernahm Herr Kinna die Sitzungsleitung

a) Wahl des Vorsitzenden
Für die Wahl des Vorsitzenden stand als einziger Kandidat Herr Christoph Napp-Saarbourg

zur Verfügung. Dieser wurde ohne Gegenstimme in seinem Amt als Vorsitzender (nun schon

für die 7. Amtszeit) einstimmig (bei Enthaltung des Betroffenen) bestätigt

b) Wahl des 1. Stellvertretenden Vorsitzenden
Nun übernahm wieder der ZIN-Vorsitzende die Sitzungsleitung.
Herr Armin Badort wurde als einziger Kandidat ohne Gegenstimme (bei Stimmenthaltung des

Betroffenen) wieder zum l.Stellvertreter des Vorsitzenden gewählt.

6) Wahldes 2. Stellv,ertretenden Vorsitzenden und Finanzvorstand
fierr Ceorg N/leyer wiid als einziger Kandidat ohne Gegenstimme (bei Stimmenthaltung des

Betroffenen) in seinem Amt als 2. Stellvertreter des Vorsitzenden sowie Finanzvorstand

bestätigt

Die drei Gewählten nahmen die Wahl mit Dank an.

TOP 7: Wahl des erweiternden Vorstandes
a) Quartiersvorsitzende
Wegen der besonderen Situation (corona-bedingt) wurde auf einzelne Quartierssitzungen im

Vorfeld der JHV verzichtet. Stattdessen wurden die Mitglieder in den einzelnen Quartieren
gebeten, ihr Votum für die bisherigen Quartiersvorstände abzugeben Alle vier Damen wurden

von den Quartiersmitgliedern bestätigt. Es sind dies
Frau Nora Wisbert (Marienviertel), Frau Petra Müller (Quirinusviertel), Frau Judith Hapke

(Sebastianusviertel) und Frau Susanne Korn (Klarissenviertel).

b) Amt des Schriftführers
Herr frant Scfiüppenhausen bat darum, ihn aus beruflichen Gründen von seinem Amt als

Schriftführet zu entbinden. Als seine Nachfolgerin wurde Frau Anna Lutter als einzige

Kandidatin ohne Gegenstimme (bei Stimmenthaltung der Betroffenen) zur Schriftführerin
gewählt.
c) Weiterer Beisitzer
Rut gitten des Vorstandes erklärte sich Herr Schuppenhausen aber bereit, als ,,Beisitzer fÜr

Rechtsfragen" im Vorstand zu verbleiben. Dies wurde von der Versammlung einstimmig (bei

Stimmenthaltung des Betroffenen) bestätigt.

Die beiden Gewählten zu b) und c) nahmen die Wahl mit Dank an.

TOP 8: Wahlvon KassenPrüfern
Die Amtszeit von Herrn Kaiser und Frau Kirschberg war schon im Vorjahr 2020 abgelaufen'

Gleichwohl erklärten beide sich auf Bitten des Finanzvorstandes bereit, auch 2021 die

Kassenprüfung zu übernehmen.

X :\p roto kol I J HV*202 l.docxja h res-Hv Zl N 2OZL, P rotokoll, 2. Fassg-

Druck: L7.A2.2O22



ZIN-JHV 2021 vom 9.9.2021
Seite:4/ 4

Als Nachfolger wurden drei ZIN Mitglieder vorgeschlagen, welche bereits im Vorfeld

angefragt wbrden sind, ob sie die Wahl bei positivem Ergebnis annehmen würden. Alle drei

Personen konnten aus persönlichen Gründen nicht an der JHV teilnehmen.
ln Abwesenheit gewählt wurden einstimmig gewählt

a) Die Herren Michael Franz Breuer und Andreas Gräf als Kassenprüfer für die Jahre

2022 und 2A23
b) Frau Antje Linnertz wurde als Ersatz-Kassenprüfern von der Versammlung einstimmig

bestätigt. Sie tritt spätestens im Jahre 2024 die Nachfolge der Herren Breuer und Gräf

an.

Herr Meyer hat die Gewählten inzwischen über den Beschluss der JHV informiert'

TOP I Sonstiges
- Herr trtapp-§aarbourg machte noch einmal den ,,Verkehrsversuch Sebastianusstraße" zum

Thema der Versammlung. Der ,,Verkehrsversuch" hatte bereits in den vergangen Wochen für

viele Diskussionen gesorgt;jetzt gab es die Gelegenheit in dieser Runde die verschiedenen

Standpunkte der Zttrl fuitglieder zu hören. Der Vorsitzende leitete die Gesprächsrunde damit

ein, däss es sich offiziell nach Aussage der Politik um einen ,,Versuch" (September 2021 bis

März 2022) handelt und es wichtig ist jetzt Daten zu sammeln. Diese könnten dann den

Entscheidungsträgern vorgelegt werden, um die Anliegen der ZIN Mitglieder bestmöglich

vertreten zu können.

Als nächstes wurden Stimmen von betroffenen Anliegern gehört (Existenzängste aufgrund

sinkender Kundenfrequenz, Probleme bei der Waren-Anlieferung, Kundenstimmen z. B.

fehlender Taxistand). Die verstärkte lnteressenvertretung in Kombination mit einem Aufruf

(gute ldeen für den Standort) an die Mitglieder schloss das Thema ab.

- Die Umgestaltung des Meererhofes für mehr Belebung des Platzes mit besserer

Aufenthaitsqualitäf kam ebenfalls zur Sprache. Die Umbauten erfolgen aufgrund einer

notwendigen Renovierung des Parkhauses. Die Auswirkung der Großbaustelle (für

mindestens 6 Monate) aui die anliegenden Betriebe wurde durch Frau Hapke geschildert.

Die möglichen Folgen für das Stattfinden des beliebten Adventmarktes ,,Advent am Konvent"

wurden erörtert.

Verabschiedung
Herr Napp-Saarbo
21.30 Uhr u

,1 2021

ristoph Napp-Saarbou rg)
Vorsitzender

urg verabschiedete mit Dank die anwesenden Mitglieder um

loss damit die diesjährige JHV.

(Anna Lutter)
Protokollführerin
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